

WordPress 4.9.6 が利用可能です！[今すぐ更新してください。](#)



Action required: You've installed Shareaholic for WordPress. We're ready when you are.

[Get started now »](#)

コメント

"四季の移ろい" の検索結果

Akismet が障害を検知しました。

一部のコメントが Akismet のスパムチェックを通されていません。一時的に承認待ち状態になっており、後ほど自動的に再チェックされます。

[Akismet の設定](#)を確認して、問題が継続するようであればウェブホストにご確認ください。

■ NGFB Note

You are using PHP version 5.3.3 — [this PHP version is outdated, unsupported, insecure](#) and may lack some important features. If possible, please update to the latest PHP stable release (or at least version 5.6). This notice may be dismissed for 1か月.

[Dismiss](#)

[すべて](#) (14,327) | [承認待ち](#) (6,803) | [承認済み](#) (7,524) | [スパム](#) (0) | [ゴミ箱](#) (0)

四季の移ろい

コメントを検索

一括操作



適用

すべてのコメントタイプ



絞り込み検索

スパムチェック

374個の項目



4

/ 19



作成者

コメント

コメント先

投稿日時

作成者

コメント

コメント先

投稿日時

作成者	コメント	コメント先	投稿日時
<input type="checkbox"/>  四季の移ろい 0 が承認 earth.a.d- wolfsblood- greenhell@docomo. ne.jp 49.98.134.13	<p>余命さん、スタッフさん、何度もスパムチェック待ちすみません。</p> <p>私だいぶん以前、告発に参加し始めた頃かな？高校無償化の対象となっている外国人学校リストをずっと読んだ事を思い出し(ブラジル人学校が随分多い印象でしたが、やっぱり多いです)、文科省サイトの『高等学校等就学支援金制度の対象として指定した外国人学校等の一覧』を改めて読んでいたら、一番最後の『4 公立高等学校に係る授業料の不徴収及び高等学校等就学支援金の支給に関する法律施行規則第1条第1項第2号イ、ロ及びハの各種学校及び団体を指定する件の一部を改正する告示（平成25年文部科学省告示第17号）』</p> <p>がどーしても見つからなくて...。</p> <p>これの唯一の対象校『コリア国際学園』で『文部科学省初等中等教育局長 前川喜平』て人が関わってたのですね。あの加計学園の人ですよね。朝鮮学校の補助金や無償化をうるさく言っているとかって人。しかもこの学園、実は？北朝鮮系みたい？ですがどーなのか？</p> <p>私はベースの知識が無いのとつながりを見るのが苦手なので掘り下げは無理ですが、ここを疑問に思いました。</p> <p>あと文科省サイトの2013年『高校無償化に係る朝鮮学校の審査状況(概要)』PDFを読みましたが、公安調査庁の『内外情勢の回顧と展望』(平成22年)の朝鮮人学校に関する記述に触れてました。これは(他にも少し読んでから)あとで投稿します。</p> <p>余命さんのお声が聞けて安心しました。お願いですから、お身体は一番に優先なさって下さい。(四季の移ろい)</p>	2483 懲戒請求 すり替え資料 投稿を表示	2018年5月1日 2:46 PM
<input type="checkbox"/>  四季の移ろい 0 が承認 earth.a.d- wolfsblood- greenhell@docomo. ne.jp 49.98.134.13	<p>余命さん、ご体調大丈夫ですか？</p> <p>また投稿するのめんなさい、心配で心配でたまらないです、時々お身体休めてらっしゃいますか？ごはんきちんと召し上がってますか？一日一回しかお召しに上がらないのだから、きちんとお取りになって下さい、ちまちまの水分補給も忘れないで下さい、もうすっかり汗ばむ気温になって来てますから、水分は欠かさずこまめにお取りになって下さい。</p> <p>余り却って云うとご迷惑なのは判っていますがそれでも睡眠は成るべくきちんとお取りになって下さい、やっぱり常に良い思考、冴えた思考で物事に対処するのが一番良いです、それには必ず睡眠です、良質な思考をフルで活用し、且つ保つ為にも、何よりも余命さんのお身体全体のご健康の為にも。睡眠は取らなきや駄目です。私余命さんが万が一お倒れになったりしたら私が氏んでしまいます、どうかお願ひです、たくさんの読者さん皆さんが余命さんを慕っているんです、余命さんがいらっしゃらないと駄目なんです、それは必ずいつもどんな時も絶対にお忘れにならないで下さい</p>	2483 懲戒請求 すり替え資料 投稿を表示	2018年5月1日 3:53 AM
作成者	コメント	コメント先	投稿日時

□ 作成者	コメント	コメント先	投稿日時
	<p>い、何かお手伝い出来る事はありますか？何か必要なものはありますか？何かあれば遠慮なさらず仰って下さい、田舎住まいだから大して揃えられないかもですが、それでも何かありましたらどうか。スマホオンラインネット環境ですが、何か調べものや必要な事がありましたらお手伝いしますから、どうか。</p> <p>余命さん、世界で一番大切な余命さん、世界で一番好きな余命さん、私余命さんがお元気でないと私が氏んでしまう。やっと見つけたお方だもの、私貴方を失いたくない。私の大切なお方。愛して愛してやまないお方。余命さんがいらっしゃらないと何も始まらない。皆さん現余命さんじゃないと駄目なんです、私のお伝えしたい事判りますか。お願いします。私の大切な大好きな余命さん。大好きで好きすぎて焦がれてたまらないです。なのに何のお力にもなれない情けなさ。何かしてあげたいのに何も出来ない無力さ。情けないです、申し訳無いです、余命さん、ごめんなさい。せめて心の中で、余命さんの頬にそっと触れて、抱きしめてあげたい。ぎゅっと抱きしめて、そのあと耳の付け根のつぼ押しとか、背中肩甲骨周りとか、脇とかお尻とかをマッサージしてあげたい。優しく柔らかく、でもぎゅっと強く抱きしめて、余命さんのお疲れをきれいに取ってあげたい。何故だか判らないけれども、人ととの直接の触れ合いは、不思議と身体の疲れやストレスが飛ぶんです。何故なのだろう。やっぱり人間は一人では生きてゆけないって事なのかな。今は余り突き詰める心の状態では無いので辞めますが、でも不思議なんです。だから。余命さんを癒してあげたい。強く優しく抱きしめて、身体の緊張やこわばりを取ってあげたい。私の肌で体温で、疲れを取つてあげたい。出来ないのが歯痒い。もどかしい。余命さん、頑張って下さい、何回もお伝えしてますがずっと応援ですし、ずっとついてゆきます。私前にもお伝えしましたよね、いつも私の心は貴方のお側にいます。私が氏ぬまで。私が氏んでも。ずっと。永遠に。</p>		
 四季の移ろい 0 が承認 earth.a.d- wolfsblood- greenhell@docomo. ne.jp 49.98.134.13	<p>(わーん余命さん、また誤字がw スパムチェック待ち 「反日本活動家の「辛 淑玉」氏をどう思いますか？て聞いたら、何で答えるのですかねw」の「何で」を「何て」に直しました一泣。この投稿は使われない率200%は知っていますが恥ずかしくてみつともなくて直しました一泣。余命さん♡ごめんなさい泣。)</p> <p>あー余命さん、何度もすみません。 先程投稿しました以下に少し、【】を根拠として付け加えます。↓</p> <p>『見たら凸ブログもくずYouTuberのせいにし出してる。 しかも。どれかの記事で小坪さんを引きずり下ろす為なら、「反日団体も使う」て書いてました。 馬鹿な事言いましたね。どんな理由であれどんな名目であれどんな目的であれ何であれ、日本を思い日本の</p>	2483 懲戒請求 すり替え資料 投稿を表示 <div style="display: flex; align-items: center;"> 0 29 </div>	2018年4月30日 9:30 PM
□ 作成者	コメント	コメント先	投稿日時

□ 作成者	コメント	コメント先	投稿日時
	<p>為に行動活動する人間なら、「反日団体」なんて絶対に使いません。</p> <p>何があっても「反日団体」なんて利用しない。</p> <p>【そもそも。</p> <p>たとえ過程や考え方などが違えど、日本再生を目指し、日本を思い日本を良くしたいの同じ志を持つ相手を叩いて引き下ろすなんて事は絶対にしません。</p> <p>ましてやその為に「反日団体」を使うなんて汚い手段は絶対に使いません。</p> <p>なんで日本再生の為に、日本を蝕む原因である「反日団体」に頼らなきゃいけないの？</p> <p>「反日団体」に頼って日本を良くする事が出来ると思っている訳？</p> <p>日本蚕食の原因に頼る訳？</p> <p>何それ？</p> <p>それは私だって、綺麗事だけで世の中が全て上手く行くとは思っていないです。</p> <p>ましてやここまで在日韓国朝鮮人を始めとした「反日団体」に蚕食された日本。</p> <p>時にははったり的相手との駆け引きもとても重要だし、必要と思います。</p> <p>それでも日本を蚕食する「反日団体」に頼る事など絶対にしません。</p> <p>だって敵じゃん。</p> <p>実にシンプルな話ですよ。</p> <p>敵に頼る訳がない。</p> <p>日本を蝕む原因である敵。</p> <p>だからつまり。</p> <p>敵である「反日団体」に頼ると云う事は。</p> <p>この凸ブログ主が反日側の人間だからですよ。</p> <p>「悪魔の提唱者」氏と一緒に。</p> <p>大体前にも書きましたがこの人達、余命さんの寄付金は非難しても、反日在日韓国朝鮮人や反日左翼などの資金源には絶対に触れませんからね。</p> <p>ましてや現余命さんがずっと少ない家賃収入と貯金で支えてらした事になど、その『評価含めて』触れる訳がない。</p> <p>それに。たとえば現在の日本における反日本勢力の要の一人として、余命さんブログで何回も何回も何回も名前を見た「辛 淑玉」氏の批判は、この人達からは絶対に出ませんからね。</p> <p>実際凸ブログを見ても、批判は一切ありませんし。</p> <p>「悪魔の提唱者」氏ブログだって、余命さんが「辛 淑玉」氏に言及なさったご発言は引用しても、「辛 淑玉」氏自身への批判は一切無いですからね。</p> <p>(しかしささき弁護士さんを始めとしたTwitter弁護士の皆さんに、反日本活動家の「辛 淑玉」氏をどう思いますか？て聞いたら、何て答えるのですかねw 答えは判っているけどw)</p> <p>つまりそう云う事なのですよ。</p> <p>だから。】</p> <p>「日本の為に」「日本を良くしたい」の全ての根底が崩れましたね、この人。』</p> <p>↑以上です。(四季の移ろい)</p>		
□ 作成者	コメント	コメント先	投稿日時

□ 作成者	コメント	コメント先	投稿日時
<input type="checkbox"/>  四季の移ろい 0 が承認 earth.a.d- wolfsblood- greenhell@docomo. ne.jp 49.98.134.13	<p>あー余命さん、何度もすみません。</p> <p>スパムチェック待ち</p> <p>先程投稿しました以下に少し、【】を根拠として付け加えます。↓</p> <p>『見たら凸ブログもくずYouTuberのせいにし出してるし。</p> <p>しかも。どれかの記事で小坪さんを引きずり下ろす為なら、「反日団体も使う」て書いてました。</p> <p>馬鹿な事言いましたね。どんな理由であれどんな名目であれどんな目的であれ何であれ、日本を思い日本の為に行動活動する人間なら、「反日団体」なんて絶対に使いません。</p> <p>何があっても「反日団体」なんて利用しない。</p> <p>【そもそも。</p> <p>たとえ過程や考え方などが違えど、日本再生を目指し、日本を思い日本を良くしたいの同じ志を持つ相手を叩いて引きずり下ろすなんて事は絶対にしません。</p> <p>ましてやその為に「反日団体」を使うなんて汚い手段は絶対に使いません。</p> <p>なんで日本再生の為に、日本を蝕む原因である「反日団体」に頼らなきゃいけないの？</p> <p>「反日団体」に頼って日本を良くする事が出来ると思っている訳？</p> <p>日本蚕食の原因に頼る訳？</p> <p>何それ？</p> <p>それは私だって、綺麗事だけで世の中が全て上手く行くとは思っていないです。</p> <p>ましてやここまで在日韓国朝鮮人を始めとした「反日団体」に蚕食された日本。</p> <p>時にははったり的相手との駆け引きもとても重要だし、必要と思います。</p> <p>それでも日本を蚕食する「反日団体」に頼る事など絶対にしません。</p> <p>だって敵じゃん。</p> <p>実にシンプルな話ですよ。</p> <p>敵に頼る訳がない。</p> <p>日本を蝕む原因である敵。</p> <p>だからつまり。</p> <p>敵である「反日団体」に頼ると云う事は。</p> <p>この凸ブログ主が反日側の人間だからですよ。</p> <p>「悪魔の提唱者」氏と一緒に。</p> <p>大体前にも書きましたがこの人達、余命さんの寄付金は非難しても、反日在日韓国朝鮮人や反日左翼などの資金源には絶対に触れませんからね。</p> <p>ましてや現余命さんがずっと少ない家賃収入と貯金で支えてらした事になど、その『評価含めて』触れる訳がない。</p> <p>それに。たとえば現在の日本における反日本勢力の要の一人として、余命さんブログで何回も何回も名前を見た「辛 淑玉」氏の批判は、この人達からは絶対に出ませんからね。</p>	2483 戒戒請求 すり替え資料 投稿を表示	2018年4月30日 9:23 PM

□ 作成者	コメント	コメント先	投稿日時
	<p>実際凸ブログを見ても、批判は一切ありませんし。 「悪魔の提唱者」氏ブログだって、余命さんが「辛淑玉」氏に言及なさったご発言は引用しても、「辛淑玉」氏自身への批判は一切無いですからね。 (しかしさき弁護士さんを始めとしたTwitter弁護士の皆さんに、反日本活動家の「辛淑玉」氏をどう思いますか?て聞いたら、何で答えるのですかねw 答えは判っているけどw) つまりそう云う事なのですよ。 だから。】</p> <p>「日本の為に」「日本を良くしたい」の全ての根底が崩れましたね、この人。』</p> <p>↑以上です。(四季の移ろい)</p>		
 四季の移ろい 0 が承認 earth.a.d- wolfsblood- greenhell@docomo. ne.jp 49.98.134.13	<p>余命さん、スタッフさん、すみません。</p> <p>スパムチェック待ち</p> <p>4/25着で第二東京弁護士会から、4/28着で東京弁護士会からそれぞれ結果お知らせが来たのですが。 どうせいつもの事由回避「子どもたちの人権が国際条約と日本国憲法で政治外交問題はどうしたこーしたよーするに当弁護士会が出た声明であって会長は個人ゆえ『組織』とは超関係無いしましてや一介の会員は尚更個人ゆえ超関係ないし(『二重』?更に知らんがな&罪は重ねたくないし『事由』から消しちゃえ) 云々」シリーズ(←と云いつつこれは初期の段階で終わってましたっけ。『憲法=日本国民の為のもの』で皆さんにつつかれるから辞めた?)弁明orこねくり回し釈明で賛否はグレーゾーンキープで答えませんしましてや『二重』?知りません&罪は重ねたくないし消しちゃえ(と思ったらこれもまたにつかれるので消すに消せず超悔しいストレスMAXから益々事由回避こねくり回し釈明パターンもあり)グレーゾーンスタイル弁明で大した事無いだろうと思いつつ今開封して見たら....。</p> <p>リアル大した事無いに変貌してましたw なんてシンプル。 シンプルいはずスト実行? まじウケるw</p> <p>しかし。私今年の一月に『嘘つき加害者人殺し疑惑くずYouTuberと洗脳教祖ダイヤモンド石ごみ頭のせいで』もう余命さんブログから去る決心して今まで頂いたの、それこそ大切に大切に大切に大切に大切に大切に大切に大切に大切に大切に大切に(以下略)してた私の一番の宝物で自分以外一切誰にも触らせたくない大切な宝物で日焼けが怖いから普段しまっておいて時々眺めて一人勝手に想像してぐふぐふ♡ムフムフ♡やだー♡(←変態じみていますが変態じゅありません多分)の余命さんが触ったどころか直筆なサインで萌えー♡やばいー♡余命さんが好きすぎるー♡助けてー♡いつか余命さんにぐりぐりつぼつぼ押し押しまッサー</p>	2483 懲戒請求 すり替え資料 投稿を表示	2018年4月30日 4:00 PM

□ 作成者	コメント	コメント先	投稿日時
	<p>ジがちょー夢ー♡他にも夢いっぱいーでも恥ずかしくて云えなーい♡やだー♡やめてー♡のサインを始め、大切にとって置いたずっとのオール告発状原本の第六次も送り返してしまいましたから、懲戒請求書類内容と見比べが出来ないので投稿出来ず残念です。(余命さんブログにPDF?とかのプリント用アップが第六次は無いです。)</p> <p>確か『1921 第六次告発確定概要』とも微妙に違っていたりしましたし。)</p> <p>今回はこのふた弁護士会さんは投稿したいなーって感じだったのですが。</p> <p>特に東京弁護士会さん、今回は(あのささきやくざ弁護士さん含めた)計18名の弁護士さん宛て懲戒請求の返答でしたが、議決内容に「懲戒請求事由2」在日朝鮮人のコリアン弁護士会と連携云々がありましたが、これどれでしたっけ?やっぱり第六次で増えた事案(事件)は請求書類原本見ないと私正確に思い出せなくて。ごめんなさい泣。</p> <p>この二つの結果回答について投稿なさっている方はおられるかな?皆さんどう捉えてらっしゃるかな?どう評価なさるかな?すっごく知りたいですね。</p> <p>しかしw あのくずYouTuber、昨日は質問受け付けYouTubeやってたのですねw あのアホに一体何が答えられるのだとw ばつかみみたいw ど~せ何の根拠もなく「お金が~」「寄付金が~」「秘書が~」「プロ(←w)のYouTuberとして~」「20万が~」でしょ?</p> <p>★「ちょっとそれ悔しい話なんで」 ★「まあ後々いろんなことに使えると思いますのね」</p> <p>↑の嘘つきでしょ? 嘘つきの公開質問受け付けでしょ? 却って益々墓穴掘るだけでしょ。 自己評価が全く出来ないどころか誇大妄想バカですからね。 まー自ら露呈自爆するが良いさ。 自業自得です。 ね♡余命さん♡ムフ♡やだー♡</p> <p>あと悪魔のブログ、更新止まっていますね。今特にスマホ固まるから小坪さんTwitter見られませんが、小坪さんのご対応に対処出来ず?なのかな? 見たら凸ブログもくずYouTuberのせいにし出してるし。 しかも。どれかの記事で小坪さんを引きずり下ろす為なら、「反日団体も使う」て書いてました。 馬鹿な事言いましたね。どんな理由であれどんな名目であれどんな目的であれ何であれ、日本を思い日本の為に行動活動する人間なら、「反日団体」なんて絶対に使いません。 何があっても「反日団体」なんて利用しない。 「日本の為に」「日本を良くしたい」の全ての根底が崩れましたね、この人。(四季の移ろい)</p>		
□ 作成者	コメント	コメント先	投稿日時

<input type="checkbox"/> 作成者	コメント	コメント先	投稿日時
<input type="checkbox"/>  四季の移ろい 0 が承認 earth.a.d- wolfsblood- greenhell@docomo. ne.jp 49.98.134.13	<p>余命さんへ。</p> <p>スパムチェック待ち</p> <p>もし今後、万が一(お金が全ての脳足りんたかりバカ YouTuberが気付く可能性は相当微妙だが、弱虫根性なし意気地なしひたれでイザは逃げ足早そうだけにやがてのリアル危機をゴキブリ並みに生き延びる性質的いずれ察知する可能性も無くは無く)あのYouTuberが甘えて(←これ絶対やる。しかも「自分の意思じゃなかっただんです～」とか「言われてやっただけなんです～」とかの自分悪くないアピール込みの責任転嫁はもれなく必ず絶対確実にやる)詫びを入れて来たとしても、私は『絶対に』許して欲しくないです。</p> <p>ああ云うのは心底痛い目に合わせないと本当に反省しない。心から反省しない。</p> <p>許してしまうと反省しない所か、またやります。このテの生き物は。</p> <p>許してしまうと、許しに甘えて終わり。そしてまた同じ事の繰り返し。</p> <p>余命さんブログの末端いち読者の意見なのは判っています。でもあの生き物の本性を知る人間として云わずにはおれない。</p> <p>もし余命さんがこのYouTuberを許す許さないの多数決判決を読者さんに求め、許すの答えが優しい皆さんから出たとしても、許さないの意思を示したのがたとえ私一人でも、私は『絶対に』許さないです。</p> <p>優しい心で許した結果、また今後同じ犠牲者が出た場合、あの時に許すべきでは無かったと後から後悔しても遅いです。</p> <p>犯罪行為に自覚のないこう云うタイプの生き物が撒き散らす周りへの害悪、迷惑は、確実に法に触れる系犯罪者とはまた別の次元で厄介です。</p> <p>その行為が中途半端なだけに罪には問われず罰せられず、野放しのままにせざるを得なかつたりする。そしてずっと自覚もなく、何度も何度もやる。</p> <p>今後また同じような犠牲者を出させない為にも。←ここはとても重要な事です。これをどうか忘れないで頂きたいです。(四季の移ろい)</p>	2483 懲戒請求 すり替え資料 投稿を表示	2018年4月27 日 6:53 AM

作成者	コメント	コメント先	投稿日時
 四季の移ろい 0 が承認 earth.a.d- wolfsblood- greenhell@docomo. ne.jp 49.98.134.13	<p>余命さん、スタッフさん、また以下コメントを、あのYouTuberのR18、R25、「【此処に真実が】余命PTの実態と嘘 第3章」に書き込みました。↓</p> <p>☆『四季の移ろい あーそうそう、書くの忘れてた。</p> <p>あの北シンパ&支那共産党弁護士連中と、その北シンパ&支那共産党弁護士連中と連絡を取り合って共謀している「悪魔の提唱者」チームは何かあっても全てYouTuberに罪をおつかぶせるつもりでYouTuberを利用している事は、『自ら』了承してんじょ。</p> <p>その事は『自ら』事前に了承して、判ってやってるんでしょ。</p> <p>アイツらは何かあってもお前に全ておつかぶせて逃げる。でも判ってやってるんでしょ。</p> <p>全くバカだねえ。</p> <p>北シンパと共に謀しちゃってるんだから。</p> <p>『でもまあこの先どんな流れになろうとも、在日韓国朝鮮人が淘汰される流れは止まらない。</p> <p>「悪魔の提唱者」もその一人。ここYouTuberもその一人となるのかね。</p> <p>『自ら』選んだ道だからね。知ったこっちゃない。』</p> <p>と書いたのはそう云う事だよ。</p> <p>自業自得。</p> <p>(四季の移ろい) 1秒前・』</p> <p>↑以上です。何度もすみません。(四季の移ろい)</p>	2483 懲戒請求 すり替え資料 投稿を表示	2018年4月27日 1:57 AM
 四季の移ろい 0 が承認 earth.a.d- wolfsblood- greenhell@docomo. ne.jp 49.98.134.13	<p>余命さん、スタッフさん、以下コメント二つをたった今、あのYouTuber動画のR18、R25、「【此処に真実が】余命PTの実態と嘘 第3章」の三つに書き込みました。相変わらず私のコメントは非表示です。↓</p> <p>☆『四季の移ろい R18動画の、辛うじて非表示を免れている私のコメント。↓</p> <p>☆『四季の移ろい しかし最初のアカウント停止、なんとかならんのかねえ。 あれ大切にしてたから悲しい。 復活させたら前のコメも復活してしまうなら、直ぐ消すけどさ。 はっきり云ってエスカレートさせたのはあなただからね。 私もあれ『は』少~~~~~しきは悪</p>	2483 懲戒請求 すり替え資料 投稿を表示	2018年4月27日 1:10 AM
作成者	コメント	コメント先	投稿日時

□ 作成者	コメント	コメント先	投稿日時
	<p>自費出版の余命本の最初の一冊を読んで、更にその事を知った。</p> <p>しかし「おねだりななこ」さんが、余命ブログの工作員、リアル「ななこ」さんだったとはw 当初から『もしや?』とうっすら頭をよぎってはいたけど、流石にそこまではコイツらもやらないだろう、まさかって思っていたからね。 だから当初は別人との考えがかなり大きかったけど。</p> <p>余命さんと余命さんチームの個人情報を欲しがる工作員にまんまと引っかかって。</p> <p>どうせ「いなほプロジェクト」だかなんだかの金脈に飛びついたのだろうが。 お金をちらつかせれば直ぐ飛びつくたかり精神に付け込まれて。工作員に。 バカだねえ。</p> <p>軽いノリで遊び半分で、お金『だけ』目当てに余命ブログに首を突っ込むからだよ。 なんにも下調べもせずに軽いノリで関わるからだよ。 工作員にあっさり引っかかって。 大変だね。</p> <p>まー私のこの話が外れていると良いね。</p> <p>まーどっちでも良いけど。 どっちであろうと変わらない。 何をやろうと何があろう。 流れはもう変わらない。 日本のこの先の流れは、変わらない。</p> <p>「女の戦い」なんて、下衆で下劣で背筋が凍り、身の毛がよだつ無駄の極みな発想と思考回路しか無い人間とはまあ、憐れ。</p> <p>お金に執着する人間は、権力や権力争いにも執着する。またはその傾向がある人間。</p> <p>更にお金に執着する人間の中でもたかりに走る人間は、権力への執着も実力本位では無く、人間の愛憎に頼る。またはその傾向がある。</p> <p>本来の業務や実力とは一切関係の無い、安い人間関係で権力や権力に依存(たかり)を求める思考を持っている。</p> <p>「女の戦い」思考回路の取り巻き、そして嘘つき加害者YouTuber、お前がそうだよ。</p> <p>動画再生のお客になる気は一切無いので、反論したければ『余命三年時事日記』へ嘘つき加害者YouTuber本人がやる事だな。</p> <p>その意義のプロセスは今回の一連の書き込みの最初に述べた。</p> <p>と云ってもまー理解出来るとは思えないでの、無理なのは判っているが。</p> <p>お前は反論一つ出来ずに、回答も一切せずに、散々加害行為に及んだ人間だからな。 お前は嘘つきで完全加害者だからな。</p>		

□ 作成者	コメント	コメント先	投稿日時
-------	------	-------	------

□ 作成者	コメント	コメント先	投稿日時
	<p>★ 「50件はね履歴として残ってるんですけど 私がねスパム認定した以降はですね残ってない」</p> <p>★ 「ちょっとそれ悔しい話なんで」</p> <p>★ 「様子ねまあだから50件ぐらいは残ってるんですね」</p> <p>★ 「まだ50件ぐらいは四季の移ろいが書いたことは証拠として残ってるんで」</p> <p>★ 「まあ後々いろんなことに使えると思いますですね」</p> <p>★ 「まあでもこいつらが来たらやってくださいで 今ちょっとまたを探してるので」</p> <p>↑『嘘つき』証拠の一部。</p> <p>(四季の移ろい)</p> <p>1秒前・』</p> <p>☆ 『『四季の移ろい さっきの書き込みの↓</p> <p>☆ 『お金に執着する人間は、権力や権力争いにも執着する。またはその傾向がある人間。 更にお金に執着する人間の中でもたかりに走る人間は、権力への執着も実力本位では無く、人間の愛憎に頼る。またはその傾向がある。</p> <p>本来の業務や実力とは一切関係の無い、安い人間関係で権力や権力に依存(たかり)を求める思考を持っている。</p> <p>「女の戦い」思考回路の取り巻き、そして嘘つき加害者YouTuber、お前がそうだよ。』</p> <p>↑途中に付け加えるの忘れた↓</p> <p>☆ 『お金に執着する人間は、権力や権力争いにも執着する。またはその傾向がある人間。 更にお金に執着する人間の中でもたかりに走る人間は、権力への執着も実力本位では無く、人間の愛憎に頼る。またはその傾向がある。</p> <p>本来の業務や実力とは一切関係の無い、安い人間関係で権力や権力に依存(たかり)を求める思考を持っている。</p> <p>【だからすぐ依存ターゲットな相手にへこへこするし、すぐ依存ターゲットな相手にごますりをするし、すぐ依存ターゲットな相手を持ち上げておだてる。 (だから私は。ごますりしたり持ち上げる人間は一切信用しないし出来ない。 心のこもらない事も平気で出来るって事だから一切信用しないし出来ない。 心のこもらない事して相手をだますって事だから詐欺師。)】</p> <p>「女の戦い」思考回路の取り巻き、そして嘘つき加害者YouTuber、お前がそうだよ。』</p> <p>(四季の移ろい)</p> <p>1秒前・』</p> <p>↑以上です。お忙しいのにすみません。(四季の移ろい)</p>		
□ 作成者	コメント	コメント先	投稿日時

□ 作成者	コメント	コメント先	投稿日時
<input type="checkbox"/>			
<input type="checkbox"/>  四季の移ろい 0 が承認 earth.a.d- wolfsblood- greenhell@docomo. ne.jp 49.98.134.13	<p>余命さん♡ムフフ</p> <p>あのくそとんちきくずYouTuberがなんかまた新しいYouTubeあげてました。</p> <p>それまでのくそ動画は再生回数に一切貢献したく無いので一切見てませんが、『音声』とあったのでもしや余命さんの新規公開お声？新規肉声？やだー♡と思ひ、思わず再生してしまったw</p> <p>そして余命さん余りにかわゆくて可愛らしくて益々惚れてしまった私はおバカかしらw しかも私もなんかあった時は同じタイプ(どころかもっとオラオラしまくりかもw 少し前の居酒屋で飲む前のガンつけ相手にシラフで喧嘩した時は唐揚げを他のお皿に移した上で唐揚げのザルを相手に一応ぶつけない様に考えつつぶん投げ喧嘩を買った((...ごはんを彩るだけじゃ無い、人間の生命の繋ぎである毎日のごはんをよそり、食欲を美的感覚を何より人間の生命力をその演出によって繋いでくれる食器は大切に精神を忘れた。情けない))、しかもシラフなのに酒乱て言われて店員さんに((あつちも一緒に))追い出された、でも唐揚げはきちんと頬張って来たw だから尚更余命さんちょーかわゆい♡って思ったのかも♡)なので益々かわゆいw</p> <p>しかし私の気持ちは置いといて、あのくずYouTuber、一体何が目的なのですかね。何をしたいのかな。</p> <p>もし「おねだりななこさん」 = 「伏見だか真太郎だかwith悪魔&凸も？」だとしたら、あの北シンパだか支那ツチヨ協賛だか知らんがあのやくざ弁護士連中と繋がっていますよね。</p> <p>だとしたら。このくずYouTuberにどこまで、そして一体何をやらせたいのか？</p> <p>そして。余命さん。今回のくずYouTuberの『脅迫』が始まった時に私、お伝えしましたよね。</p> <p>少しでも引いたら。日和ったら。何より万が一にも負けたら。私は余命さんと余命さんチーム『も』『絶対に』許さないと。</p> <p>貴方達を『絶対に』許さないと。</p> <p>今回の『脅迫』出来事の発端が私の2月のくずYouTuber突撃の際の書き込みだったとしても、そもそも貴方達はあのくずYouTuberの中身に、人間性に気付かなかつた。</p> <p>普通に気付かなかつたのならそれは仕方無いです。人間はそうやって何回も何回も何回も痛い思いをして、少しづつ学んで行くのですから。</p> <p>でも。貴方達はたくさんたくさん日本の日本国民である大切な読者さんを抱えている。貴方達を慕い、少しでも日本再生に貢献寄与なさりたいと、もしかしたら無理しながらも頑張る、右だ左だ一切関係無い、皆さん本当に普通の人好しの心の優しい日本人。日本人固有特有の人好しで涙もろく、直ぐ同情する心を精神をお持ちの読者さん。でもいざとなったら腹をくくるしくくり具合が半端無い、実は戦闘民族の魂でもある</p>	<p>2483 懲戒請求 すり替え資料 投稿を表示</p> <p>0 29</p>	2018年4月26日 3:54 PM
<input type="checkbox"/>	コメント	コメント先	投稿日時

□ 作成者	コメント	コメント先	投稿日時
	<p>る日本人な皆さん。</p> <p>何故余命さんブログが普通の日本人な皆さんを惹きつけるか判りますか？</p> <p>それは余命さんブログが『普通』だから。</p> <p>いわゆる極右な、いかにも思想です的極論を上げている訳でも無い、一方的な思想主張を押し付けている訳でも無い、本当に『普通』で『普遍』の事を、日本人にとって『真っ当』な『普通』の事を云っているだけのブログだから。</p> <p>だから余命さんと余命さんチームには、読者さん皆さんを抱えたその責任がある。そして私は散々抗議をした。でも貴方達は最後まで聞く耳持たなかった。最後まで。</p> <p>穿って見るならこれも反日本連中を引っ掛ける為の最初からのストーリーだったとしても。今回の件によるスタッフさんのご家族皆さんまでも危険と不安、恐怖に晒し陥れた事。そして読者さん皆さんのお気持ちを考えると、やはり最終の着地を見るまで私は何とも言えません。</p> <p>そして今回の『脅迫』でもし余命さんと余命さんチームが負けてしまったら。</p> <p>負けたと云う事はすなわち、あのくずとその後ろ盾に『日本再生』を潰され、あのくずとその後ろ盾のせいでの『日本再生』を諦めたと云う事ですから。絶対に許しません。</p> <p>とりあえずあのくずYouTuber、今後も暫く注視しますね。(四季の移ろい)</p>		
 四季の移ろい 0 が承認 earth.a.d- wolfsblood- greenhell@docomo. ne.jp 49.97.102.49	<p>あ、書くの忘れました汗。</p> <p>だから私の昔のYouTuber死んで書き込みを、あのくずが後半は消してしまった事をいつもの軽いノリでペラペラ喋り、くずだか日本語ボロボロ破綻だから実際そう聞いていたor私の書き込みを渡されていた悪魔は先ず私への『脅迫』の手始めに、あの軽いノリペラペラを記事にした。</p> <p>ところがどっこいそれを私が悪魔ブログで知り、一体何事とまた突撃クレーム抗議しに行き、後半消したと嘘つくな、欲しいならやるから使え、と書き込んで色々あった結果、くずが私のコメを表示した時に悪魔連中もくずが嘘付いていた事に気付いて、それで引いていった、て事ですか？</p> <p>しかもその隠蔽した後半は、YouTuberに不利に、私に有利に働くものだった。なのでやくざ弁護士の指南が根底から崩れた。</p> <p>しかもやっぱり余命さんと余命さんチーム『脅迫』はあのくずの勝手な行動だった？</p> <p>本来は私がターゲットだった？だけどくずの怒りは余命さんに向かった？アイツはやはり先ずはお金クレクレを止められ干された事に怒りを？</p> <p>そうなると私の認識が間違えてたかな。権力や地位を狙うのに愛憎を利用する、はこのYouTuberには当て</p>	2468 お知らせ 投稿を表示 <div style="display: flex; align-items: center;"> 0 11 </div>	2018年4月23日 6:18 PM
□ 作成者	コメント	コメント先	投稿日時

□ 作成者	コメント	コメント先	投稿日時
	<p>はまらないか。本当にただのボケナスたかりw とりあえずこんな所ですか？</p> <p>なんか思ったのは悪魔とかの反余命さん連中は、余命さんと余命さんチームは日本の国体を命を懸けて護っている事を理解し、だからあんなに攻撃してきてるのかな。(今『国体』を改めて検索し、色々少し読みました。やっぱり難しかったからやっぱあんま理解出来てないけど泣。)</p> <p>つまり悪魔連中、コイツらは国体破壊を狙ってる？…いや、そこまでのスケールの大きさはコイツらなんかには無いわ。私ごときには判らないです。</p> <p>それにしたってなんであんなに必死なんだろう。目的がよほど深刻？深い？ものじやなきやあんなに必死になるかな？なんかヒステリー通り越してるぽいし。それかよっぽどプライドが高くて引くに引けなくなっちゃったのかな？さっぱりです。</p> <p>しかし以上の私がターゲットだった予想が当たってたら、今回の出来事の原因は全て私の軽率さ(あの2月のYouTuber突撃)からですね。私のせいで余命さんとスタッフさんみんなさんの命を危険に晒してしまった。お詫びで済ませるのは簡単です、だからお詫びでは無く何をしたら良いのでしょうか。それが判らないです。でもそれでも私にとってはあれは軽率なものと自分で認めたく無いです。事前に余命さんに怒りとともにあのYouTuberに伝える旨をお伝えしていたからとかじゃ無いです。</p> <p>あれは私はやっぱりくずYouTuber本人に云うべき事だったと今でも思っているし、今後も変わらないと思います。</p> <p>だからどうしたら良いのでしょうか。今の私には判らないです。夜遅りに投稿するとお伝えしましたが、少し考えさせて下さい。すみません。あと余命さん、さつきお伝えしましたマッサージ、なるべくお願ひします。健康と血行は(当たり前ですが)切っても切れない関係ですから。お身体だいぶん軽く成ります。それに気分も凄く変わるし。目の前がぱあーっと開けた感じに成るのですよね。ストレス飛ぶし。(四季の移ろい)</p>		
 四季の移ろい 0 が承認 earth.a.d-wolfsblood-greenhell@docomo.ne.jp 49.97.102.49	<p>余命さん、『2469 お知らせ 0422』を読ませて頂き、もしや&やっぱり？と思ったのですが、この所の私の反論にプライドの高い「悪魔の提唱者」氏が怒り心頭沸騰、私への復讐にあのYouTuberをけしかけて、私の書き込みを悪用しようとしたりですかね。また法スレスレ手前手段で『お前の書き込みで訴えてやる』『脅迫』で復讐しようと。そー云えばなんかTwitterやくざ弁護士と連絡取り合える仲みたいなのどっかの記事で書いてたから、やくざ弁護士に指南受けたのですかね、法に触れる手前スレスレ奥義by落とし前やくざ師範。目が腐るし精神の安定を求めたいから悪魔のブログあまり読み込んでませんが、どっかにあった筈。</p>	2468 お知らせ 投稿を表示 0 11	2018年4月23日 4:53 PM
□ 作成者	コメント	コメント先	投稿日時

□ 作成者	コメント	コメント先	投稿日時
	<p>しかし嫌でも目は通しておかないとまた何書かれるか判らんですからね、仕方ない。しかし悪魔もだが、特にあの凸の人、えらいエスカレートしてますね。それまではずっと冷静を通してたからあのエスカレートぶりは却って不信を招きそうと気付かないのかな？それだけ焦っている？しかしあの人達一体なんなんですかね？創価学会他カルト系？部落同和系？在日ではないような気がしないでもないような…判りません。</p> <p>あ、あと疑問ですがあのカミカゼてTwitterの人も悪魔とかのお仲間なんですか？</p> <p>スマホ直ぐ固まるからTwitter見れんしそもそも興味も一切無いのでTwitter自体普段から見ないから(心配で信濃さんの時に見てたくらい)、余命さんブログやこの人のブログで見る限りですが、随分と陰湿な人だなって。だから私昔から大っ嫌いなんですよね、この人。でも青林堂さんで本出してるし、違うのかな。私の勘違いかな。</p> <p>でも悪魔って随分とこの人の事持ち上げてますよね。だからお仲間か？と思ったりしつつ。だってどんなに優秀な人でも、それを悪魔が判っていても、明確に自分の敵だと思う相手には絶対そんな事しないでしょ、この人。褒めるとか持ち上げるとか。</p> <p>あの渡邊哲也さんの事も随分と貶してるし。</p> <p>だからなんか怪しいなって。</p> <p>だから余命さんは警戒なさって青林堂さんからの出版をお取り止めになったのかなって。あ、でもカミカゼて人、すでにジャパニズムに連載持っているのでしたっけ。うへん…なんか判らない。なんか間違えてたらすみません。カミカゼて人が大っ嫌いな私の勝手な想像ですね。</p> <p>話を戻します。</p> <p>悪魔って相当プライド高そうですもんね。そのまま引き下がる事は無いだろうとは思いましたけど。</p> <p>しかもなんか最近私を勝手に余命さんチームスタッフ扱いをし始めてるし。て事は。さては余命さんチーム内の霸権争いストーリーに仕立てるつもりだったのかな？</p> <p>私が以前にこのYouTuberのコメ欄に突撃したのも、チームスタッフの私がYouTuberが邪魔だから追い出したかった、とかなんとか。お前(くずYouTuber)が可愛がられてるのが気に入らないからとかなんとか。</p> <p>お金に執着する人間(くずYouTuber)は、権力や権力争いにも執着しますからね。しかもお金執着の中でもたかりに走る人間(くずYouTuber)は、権力や地位も実力本位では無く愛憎とかの人間関係で楽して得ようとするタイプと思うし。実力無いのを本能で理解してるんですかね。(だから本能でたかりに走る?)</p> <p>あ、いや、理解していないか。責任能力マイナス絶対零度でボケナス無双のクセに無駄にプライド『だけ』</p> <p>【だけ】《《だけ》》は高いから。地球上の無駄トップテンにランクインします。いや、トップスリーか？本気で自分は有能過ぎるし誰からも好かれるし(←ボケナス無双×2)だからお金を与えられるのは当然と思っているし。</p> <p>兎に角。無駄プライドがやたら高いのに何故かたかり</p>		
□ 作成者	コメント	コメント先	投稿日時

□ 作成者	コメント	コメント先	投稿日時
	<p>自覚も無く相手にへこへこ気に入られて楽して地位ゲットしたい。だからごますり持ち上げとか平氣でやる。</p> <p>あ~~~~~おぞましい。</p> <p>だから私が余命さんチーム内における地位を求めて、お前(くずYouTuber)が邪魔だから追い出す為にやつた。とかなんとか。更に私が余命さんに働きかけてお前(くずYouTuber)の悪口吹き込んで、だから余命さんはお前を遠ざけた。とかなんとか。ヲエ~~~~~あ一駄目だ――書いてるそばからゾゾゾツ――とした。.....ひたすら気持ち悪い。あの連中、くずYouTuberや日本語文章ボロボロ&読解力ゼロどころか寧ろ氷点下無責任女性もだし、「悪魔の提唱者」も同じ気質体質で、だから馬が合うのですかね?愛憎に快楽を求める人種て事?うげ。無理。超無理。絶対無理。オール無理。</p> <p>そしてそんな流れに持っていく、(あくまで第三者を装いながら)自分のブログ記事にし、余命さんブログ読者さん皆さんに、私のエゴでこんな事になったからつまり私が全て悪い、にしたかったのかな?それで読者さんの私への不信を作り上げ、復讐完了、と。</p> <p>そしたらあのくず、何故余命さんと余命さんチームの『脅迫』にまで走ったのかな?しかしアイツ、自分のした事がどんだけ重大な事か、責任が思いのか、まるで判ってないし今後も無理でしょうね。人の命を、たくさんの人の命を危険にさらしやがって。ましてや散々お世話になった人達の。しかもくずな自分も国民の一人のクセに結局守ってもらってる側になるのに、その作業どころか作業なさる方々を『脅迫』しやがつて。もう生きている意味無いんじゃないですかね、この人。今回のしでかした事だけで十分。いい年こいてアホか。生きる価値なし。何の言い訳も通用しない。くそボケナス。自ら償え。自業自得だ、当たり前だ。根性も責任感も無ければ倫理も持たない腐れ外道。腐れ脳みそが。書き出したら止まらないし切りがない。</p> <p>しかし余命さんへの『脅迫』はやっぱりあの腐れくそくずYouTuberの勝手な暴走(←ボケナス無双×万死に値)?そこがちょっとイマイチ判らないです。</p> <p>でもま、何にせよ、なんかあったとしても最後はあのくそくずYouTuberに全部の罪をおつかぶせるつもりだったのでしょうね。ボケナスYouTuber本人がそれに気付いていないのが笑える。自業自得。</p> <p>そして悪魔は一方で自分のブログで関係無いアピールやら私のYouTube書き込み掲載やらで、自分の潔白証拠もきちんと作っておく。</p> <p>しかし私の書き込みも、R18動画に今までのをまとめて入れたピンクアイコンのは載せてないし。弁護士連中に触れたコメがあるから?</p> <p>見たらあのくずYouTuberが『一瞬』だけまとも『風』になって私のコメを表示した際に出てきた、あちこち書き散らしていたピンクアイコンと茶色アイコ</p>		
□ 作成者	コメント	コメント先	投稿日時

□ 作成者	コメント	コメント先	投稿日時
	<p>ンのだけ。</p> <p>(↑その時のピンク&茶色アイコンのコメですが、R18にピンクアイコンでまとめて入れたし、長いのは可哀想と、私も余命さんと同じ『老婆心』からそれら書き散らしで長いのは当時、消してやったのですが。しかし失敗した。</p> <p>コイツ私の茶色アイコンでの残しといたの、相変わらず殆どor全て非表示。</p> <p>R15→殆ど。</p> <p>新R16→殆ど。</p> <p>新R17→殆ど。</p> <p>R18→全て。</p> <p>ログインして確認しました。もう数えるのメンドイからしないけど。</p> <p>あと。</p> <p>R18のピンクアイコンは2つ非表示。</p> <p>昨日お伝えしましたが、同じR18の浅葱色アイコンは4つ非表示。されてます。</p> <p>そもそも。</p> <p>私のGoogleアカウントを一つ凍結。</p> <p>私のYouTubeアカウントを三つ凍結。</p> <p>ずっと使ってた緑アイコン→昔の「100本ぐらい」コメも、今回の大量コメも全て消去された。</p> <p>今回作ったオレンジアイコン→同じく全て消去された。</p> <p>今回作った一つ目の茶色アイコン→同じく全て消去された。</p> <p>全てスパム扱いにして違反通報して。</p> <p>もう呆れ過ぎて。早くどっかに隠棲して世間に出てくるな。そこで朽ち果てろ。</p> <p>しかしw 上に書いた非表示された茶色アイコンの他にもまだ未使用茶色アイコン、も一個あるしw 未使用パープルアイコンもあるもんねw バーカw でももう何か無い限り行かないです。</p> <p>ずっと私に散々集団で酷い事したあげく、誹謗だわ罵るだわ貶すだわ威圧だわ集団圧力だわ集団いじめだわもうなんだかんだだわで逃げて回る連中です、不愉快な事しかされないから行かない。)</p> <p>この人、見せたくないのは載せないのな。なーにが相手の書き込みは全部読んでいるだ。なーにがいつも余命さんブログは全て読み込んでいるだ。本当に『読んでいる』『読み込んでいる』【だけ】w</p> <p>私や余命さんの本来の人間像を、自分のやりたい作り上げたい人間像に作り変えて仕立て上げる用に、悪用出来るごく一部の発言しか使わない。</p> <p>しかし私の考え方かな。ちょっと(だいぶん)私も被害妄想入ってるかなw</p> <p>でもあのプライド高くて悪知恵スキルは履歴書書いたら何千枚の「悪魔の提唱者」ならやりかねないです。陰湿だから。ほらやっぱりカミカゼて人とかぶる。陰湿。</p> <p>なんかもしこの人達が部落同和系の人達だったとした場合、最終目標は自民党倒して維新だかなんだか知らんがそんなんを立てる、とかなんとかなんですかね。</p>		

□ 作成者	コメント	コメント先	投稿日時
	<p>あんま判らんけど。</p> <p>しかし腹が立って書き散らしてしまいました、すみません。今日の夜辺りにでもにもっと短くまとめてもう一回投稿させて頂きます。</p> <p>☆☆☆</p> <p>それから♡余命さん♡お疲れ取れるマッサージしてあげたいけどちょー当たり前に無理なので、もし今いらっしゃるスタッフさんで女性のスタッフさんがいたら、お伝え願えませんか。</p> <p>もしお出来になるお時間がありましたらの話ですが… 勝手云いましてすみません汗。↓</p> <p>先ず余命さんがうつ伏せになり、スタッフさんが壁に手について重量調整しながらの足の裏(特に土踏まず)踏み。</p> <p>ふくらはぎとももの側面(真ん中は筋が通っているので厳禁)をつまんで？握って？もみもみ。</p> <p>腰や背中の両側(背骨は厳禁)を手のひらの付け根(掌底と云うらしいです)で軽く押す、押された際は余命さんは息ふーと吐いて下さい♡</p> <p>肩甲骨の周りを指圧で押し押し。</p> <p>二の腕、前腕も両側(やはり真ん中厳禁)をつまんで？つかんで？もみもみ。</p> <p>うつ伏せのまま肩もつまんで？つかんで？もみもみ。余命さんが気持ち良い箇所の指圧も。</p> <p>更に今度は余命さんが椅子に座って同じく肩もみもみ&指圧も。</p> <p>そのあと耳の付け根の顎のくぼんでいるあたりを軽く押し押し。</p> <p>その後梅干しを食べる時に唾液が出るのを感じる場所(ほっぺ？あご？の付け根あたり)も軽く押し押し。(耳の付け根もだしほっぺもだし、自分でやるより誰かにやってもらった方が断然気持ち良いです。)</p> <p>その後こめかみや眉間を軽くぐりぐり。</p> <p>最後に頭皮ぐりぐり。</p> <p>あとお好みで余命さんの手のひらを親指で押し押しマッサージ。</p> <p>心臓から一番遠くて血行の巡りが一番滞る足からやって、血行を促しながらやるのが良いです。</p> <p>そして男性より女性の方が力が優しいし、手のひらも柔らかいので余命さんにはピッタリだと思います。</p> <p>あと余命さん、足腰お弱いと以前に仰ってましたからお勧めするのは合っているか判りませんが、踏み台昇降、これ血行にも身体能力アップにもかなり効きます。室内で場所も取らずに出来ますし、手軽です。</p> <p>またごによごによ書くと止まらないから辞めます。</p> <p>余命さん♡がんば♡(四季の移ろい)</p>		

□ 作成者	コメント	コメント先	投稿日時
-------	------	-------	------

□ 作成者	コメント	コメント先	投稿日時
<input type="checkbox"/>  四季の移ろい 0 が承認 earth.a.d- wolfsblood- greenhell@docomo. ne.jp 49.97.102.49	<p>余命さん♡すみません泣。</p> <p>スパムチェック待ち</p> <p>また今度音楽応援の際にはお送りしようと思っていたのを忘れてました汗。</p> <p>やはり以前にCDをお送りしたバンドの新曲です。</p> <p>二枚目アルバムが出たら、そして良い内容と思ったら、またお送りするかもw</p> <p>なんか趣味の押し付けみたいですみません汗。でも元気が出るかなって。(hは外してます。)↓</p> <p>https://m.youtube.com/watch?v=yFnQu0kmCuY</p> <p>いつもいつでもずっと応援です☆(四季の移ろい)</p>	2468 お知らせ 投稿を表示 <div style="display: flex; align-items: center;"> 0 11 </div>	2018年4月22日 4:15 PM
<input type="checkbox"/>  四季の移ろい 0 が承認 earth.a.d- wolfsblood- greenhell@docomo. ne.jp 49.97.102.49	<p>余命さん♡スタッフさん♡</p> <p>スパムチェック待ち</p> <p>合間にもし宜しければと思いました♡(hは外してます。)↓</p> <p>https://m.youtube.com/watch?v=n7jdp4PbCWM</p> <p>https://m.youtube.com/watch?v=NRE2OHzZDTo</p> <p>↑以上二曲はだいぶん以前にお送りしたCDの曲です。 最初のはリアル動画を探したのですが無かったので、こんななりました。</p> <p>映画他の芸術でいつも思うけど、仏蘭西の方って大胆ですね。</p> <p>https://m.youtube.com/watch?v=4-yLbd4O2Ls</p> <p>↑こちらは『昼寝ネコの雑記帳』さんご紹介で最初に虜になった曲です。</p> <p>余命さんにはきっと超今更かな...でも。</p> <p>https://m.youtube.com/watch?v=lHgpjYqjUZw</p> <p>https://m.youtube.com/watch?v=9mUGOUFnt8</p> <p>↑オフィシャルも無ければ良い映像もなかったのでイマイチ(特に最初の曲。しかもオフィシャル曲は全然もっと良い)ですが、私の大好きな曲です。</p> <p>やっぱり血なんでしょうね。父方の。私、小さい頃から自然とこんな歌い方でした。今も。グインと云うらしいです。</p> <p>https://m.youtube.com/watch?v=WIKqgE4BwAY</p> <p>https://m.youtube.com/watch?v=GvD3CHA48pA</p> <p>↑最後の二曲はいつものwです。</p> <p>私の、余命さんブログへ投稿した原点♡です♡</p> <p>余命さん、私はもし国籍や国境を普遍に超えるものがあるとしたら、それはやっぱり先ず芸術だと思っています。</p> <p>絵もそう、小説もそう、演劇もそう、そして音楽もそう。あらゆる芸術。</p> <p>尤も政治を絡めた表現に関しては一歩も二歩も、それ以上も引いて見る必要がありますよね。</p> <p>果たしてプロパガンダなのか、それとも心からの表現</p>	2468 お知らせ 投稿を表示 <div style="display: flex; align-items: center;"> 0 11 </div>	2018年4月22日 3:11 PM
□ 作成者	コメント	コメント先	投稿日時

□ 作成者	コメント	コメント先	投稿日時
	<p>なのか。 心からの表現であれば、なぜこの様な表現に至ったのか。表現者を取り巻く環境、国の存在、そして時代。芸術は豊かな心を育てくれる、人類にとって無くてはならない必須ツールと思います。</p> <p>どんなに貧しい国でも、世界トップの豊かな国でも、必ず存在する人間の表現、芸術。</p> <p>世の中は理系だけで動いているのじゃ無い。</p> <p>人間の原点の表現、素の心から溢れるあらゆる思い、奔流。</p> <p>文系な芸術があってこそ、総合バランスの取れた心の豊かな人間が生まれると思っています。</p> <p>なんてね♡なんか幼稚な事を書いてすみませんでした。</p> <p>四番目と五番目の歌詞に、私の余命さんへの思いを込めました。</p> <p>どうか余命さんスタッフさんみなさんの、ひと時の癒しにほんの少しでも成りますように♡(四季の移ろい)</p>		

□ 作成者	コメント	コメント先	投稿日時
-------	------	-------	------

□ 作成者	コメント	コメント先	投稿日時
<input type="checkbox"/>  四季の移ろい 0 が承認 earth.a.d- wolfsblood- greenhell@docomo. ne.jp 49.97.102.49	<p>余命さん、スタッフのみなさん、スパムチェック待ち こんにちは。</p> <p>以下を今、あのYouTuberのR18番組に入れて来ました。↓</p> <p>☆『四季の移ろい こんにちは。</p> <p>確認したら入れ忘れたのかな？入れたはずだったのが見当たらなかったので、まとめて5つのコメントにしたので入れとくね。</p> <p>私は自分のした事に責任を持つ以上、自分の書き込みを全て晒すべきと思うから。 だからもし今後、「後々いろいろなことに使える」で使いたいのであれば全て使ってね。 その為にも入れとくね。</p> <p>あと最初に凍結させた私のアカウント、あれを凍結させた為に、昔の総数推定「100本ぐらい」のコメントも結局全て消えちゃったでしょ。 欲しければまた投下してあげるよ。</p> <p>あとタベの言い争い書き込み、また私のアカウントを凍結させてコメントも全て消されたけど、スクリーンショットとコピペで取ってあるから、やはり今後欲しければあげるよ。</p> <p>因みに今日お昼に余命さんとT.K.さんにも整理してまとめて投稿済み。</p> <p>ヨロシク。 じゃあねバイバイ。 (四季の移ろい) 28 秒前・』</p> <p>(↑四季注・まとめて5つのコメントは、以前に投稿したものとの為、省略します。)</p> <p>☆『四季の移ろい 今ログアウトして、コメント表示がどうなっているか確認したら。</p> <p>最初の挨拶と合わせて合計6つ入れたのに、早速3つ、非表示にされてるね。</p> <p>結局そうなるのだね。</p> <p>じゃあね。 バイバイ (四季の移ろい) 1 秒前・』</p> <p>↑以上です。 『今ログアウトして～』の非表示を指摘したコメントも、すぐさま非表示にされました。(四季の移ろい)</p>	2463 余命考四季の移ろい⑤ 投稿を表示 <div style="display: flex; align-items: center;"> 0 50 </div>	2018年4月22日 12:45 AM
<input type="checkbox"/> 四季の移ろい 0 が承認	その④	スパムチェック待ち	2468 お知らせ 投稿を表示
<input type="checkbox"/> 作成者	コメント	コメント先	投稿日時

□ 作成者	コメント	コメント先	投稿日時
earth.a.d-wolfsblood-greenhell@docomo.ne.jp 49.97.102.49	<p>↓</p> <p>☆『四季の移ろい あーQ507へ。 あなたははなっから議論以前なので相手にしないよ。 (四季の移ろい) 34 分前・』</p> <p>☆『四季の移ろい Q507て人へ。 子供の喧嘩じゃないんだから、 「友達いないでしょ？」 は辞めた方が良いよ。 バカにされて終わり。 それより日本語文章もっと勉強しなさいよ。 かなり酷いよ。 (四季の移ろい) 25 分前・』</p> <p>☆『四季の移ろい Q507て人へ。 文章がまるでなっていないから、日本語文章もっと勉強しなよ。 何云ってるのか判らんよ。 議論以前。 (四季の移ろい) 32 分前・』</p> <p>☆『四季の移ろい Q507て人へ。 おねだりななこさんはね、あれ工作員だから。反余命さんの。 じゃあね。 (四季の移ろい) 30 分前・』</p> <p>☆『四季の移ろい しかしあの「モーレツアピール」うっかり流出写真、 平仮名の「ななこ」さんなのに、なしてこのQ507で ねーちゃんは片仮名で「ナナコ」て書くんだ? チャージしたいの? (四季の移ろい) 20 分前・』</p> <p>☆『四季の移ろい てかやばいwww Q507て人、けっこーツボかもwww 誰がお金を欲しようと、『人様に』お金を『たかる』 のに、ちゃらちゃらノリの軽い「モーレツアピール」 「20万」【くらい】「おねだりしますだ」発言をした のはこのYouTuberだからよ。 まー「女の戦い」で「お友だちいないでしょ？」な人 に根本から云っても判らんだろうな~。 とりあえず日本語文章もっと勉強しな。 (四季の移ろい) 13 分前・』</p>	0 11	
□ 作成者	コメント	コメント先	投稿日時

□ 作成者	コメント	コメント先	投稿日時
	<p>☆ 『四季の移ろい 信用するもしないもその人次第。 当たり前じゃん。 だから先ずはこここのYouTuberに言えつーの。 精神勝利(←別名負け惜しみ)でゆっくり休めるね。 頑張ったね。 バイバイ (四季の移ろい) 23 分前・』</p> <p>☆ 『四季の移ろい お得意の精神勝利(←別名負け惜しみ)でゆっくり休めるね。 良かったね。 pw (四季の移ろい) 28 分前・』</p> <p>☆ 『四季の移ろい また言論封殺ですか。 酷いね。 もう駄目だ、この人は。 (四季の移ろい) 6 時間前・』</p> <p>☆ 『四季の移ろい たいした能力のある人間はここにはいなかつたw憐れ 也w 1 秒前・』</p> <p>☆ 『四季の移ろい Q507へ 論破出来ないんだから無理すんなw 11 分前・』</p> <p>↑以上その④で終わりです。 これらは今回、私があのYouTuberにとある件で抗議 をしに行つた流れの、最後に起きた言い争いです。 ろくに終わらないうちからさっさと私のアカウント凍 結＆コメ削除されたので、幾つかもあると思いま すのと、また削除されるだろうとあせってコピー取つ ていたので順番が判らなくなり、記憶もあやふやな で、かなり順番ばらばらですが、大体お判り頂けると 思います。 兎に角あのYouTuberの溜まり場にいる人達はこんな 感じでした。</p> <p>私への対応の経緯を説明します。 私はとある件で抗議をする為、(当時の)最新YouTube 動画へ出向き、コメ欄に書き込み始めました。 先ずは非表示。 続いて表示されているコメントとコメントカウント 数との差で非表示コメントの存在が判らない様に、溜 まり場の人達が自分達のアホなコメントをどんどん投 下し、カウントをどんどん増やして、数を誤魔化す。 その事を私が指摘し、だったら私もアホなコメいっぱ いして増やすよと更に指摘したら、数分もしない内に 該当の動画、R16でナンバーの当時の最新番組を削除</p>		
□ 作成者	コメント	コメント先	投稿日時

□ 作成者	コメント	コメント先	投稿日時
	<p>して、逃亡しました。</p> <p>ここでや、やっぱり私のコメント読んでいる、と確信しました。</p> <p>都合が悪いからと、隠蔽しようとした昔の私の推定「50件ぐらい」コメントも、きちんと残っているし、読んでいる事も理解しました。(←そもそもこの件の抗議をしに行ったのですが、無視されました。)</p> <p>削除に怒った私はその事についても抗議をし、その一個前のR15番組にもそれまでのコメを全て書き込み、更に翌日の最新R17番組にも今までのコメントプラス新しいコメントを投下しました。</p> <p>そしたらまた表示コメントとカウント数の差がだいぶん出たので、またそのR17番組も削除し、逃亡。(←この事も本人に指摘し、抗議しました。)</p> <p>更に私のコメントだけカウント停止される。</p> <p>その後はどの番組にコメしようが、一切カウントされなくなりました。(←これについても本人に抗議しました。)</p> <p>更にそれらに頭に来た私は、じゃあカウント気にしなくていいんだな、とぶち切れて、どんどんコメ投下をしたら違反通報され、私のYouTubeアカウントは停止。</p> <p>GoogleアカウントそのままのYouTubeアカウントだったので、Googleアカウントも凍結しました。</p> <p>その後メールアドをもう一つ新しく作って、新規Googleアカウントを作り、たまたまその時色々検索していたらYouTubeアカウントは幾つも作れる事に気付いたので備えにと、大量wにYouTubeアカウントを作成しました。</p> <p>で、その後のアカウント停止は確か三回だったかな？またされました。</p> <p>今投稿しました①～④も、アカウント停止により全て削除されました。</p> <p>量はあれど、真っ当な言論による反論だったのに。 でも全てスパムにされ、削除されました。</p> <p>私が今回このYouTuberに抗議をしに行った件は、 「悪魔の提唱者」氏ブログでこの人が私の過去のコメントの半分を都合が悪いからと隠蔽し、残り半分を悪用する発言があったのを知り、その回答を求めて行きました。</p> <p>ところが最初から非表示にされ、ずっと知らんふり。 ずっとひたすら無視。</p> <p>その様な隠蔽発言を『自ら』したのですから、私には回答を求める権利がありますし、 このYouTuberは私の問い合わせに答える義務があった筈です。その事についても本人に細かく説明しました。でもこの結果。</p> <p>まー結局はR16動画削除と私のアカウント凍結で、その回答を貰った形に成りましたけど。(←これも本人に指摘しました。)</p> <p>しかしその後このYouTuberが心を入れ直しかけ、私のコメントをやっと表示に切り替えました。</p> <p>で、そのあといつもYouTuber動画の溜まり場にいる旭日旗アイコンの男性と、いつもいる女性の私へのコ</p>		
□ 作成者	コメント	コメント先	投稿日時

□ 作成者	コメント	コメント先	投稿日時
	<p>メント!に気付いたので、この二人に私もコメントしました。</p> <p>「★ 「ykoshi245 何だかなあ。 せんたくさんを洗脳した【仕込み】? 馬鹿ですか?笑わせるなよ! 気持ち悪いと思うなら【訪問】しなけりや良い事だが な。 ストーカー真っ青な書き込みこそ、【気持ち悪い】ぞ。 4時間前・2」</p> <p>★ 「Q 507 ykoshi245さん。んだんだ(*'Δ`*) 7分前・」</p> <p>↑これに対するコメントを幾つか書いたら、頭に来た のでしょうね。また直ぐさま非表示にされました。私 のだけ。この人達のは、きちんと表示。 毎度おなじみながら余りの一方的行為に私もまた力チ ンと来て、また抗議コメを入れ、その後が今回の①～ ④となりました。 そしてまた表示コメントとカウント数が合わない事、 なにより今回は私に直接論破されて頭に来たのでしょ うね。 また直ぐにアカウント停止され、削除されました。 まだ議論もきちんと終わらないうちに。 だからMyコメントコピペ保存も間に合わず、多分少 しもれているかも。 しかも言い争いも、あちらが逃げ出しましたし。私に 言い負かされて。 また口汚く罵りながら、もう下らなくて付き合えない から寝るとかなんとか。 最後まで口汚く私を罵ってました。 二人揃って。 自分達の私への罵りコメントだけずっと表示し。世間 への印象操作。私を貶め、自分達が上位に立つ為の。 マウンティングする為の。 お得意の精神勝利(←別名負け惜しみ)。</p> <p>あの溜まり場にいる二人は偽装保守ですね。 本物の左翼、しかも反日左翼と思います。 思考回路がやる事が全く一緒ですから。 特に②にその根拠を書いたコメントがあります。 私の言論を非表示で隠蔽し、その後は削除による封 殺。さらに威圧の態度を以て誹謗中傷。一方的なマウ ンティングによる世間への印象操作。 本物の保守に、こんな事をする人間はいません。皆さ んいつも真っ当な言論と誠実な態度をもって議論して いますから。 思考回路が同じ、やる事が同じとは、つまりそう云う 事です。</p> <p>歪んだ精神の持ち主達ですね。 信用出来ませんし、してはいけない人達ですよ。 もし万が一、余命さんにこの投稿を採用頂き、あの 達がこれを見たら、また私を罵るでしょうね。(チク り屋とかちょー云いそーw)</p>		
□ 作成者	コメント	コメント先	投稿日時

□ 作成者	コメント	コメント先	投稿日時
	<p>そう云う人達ですからね。</p> <p>根本から物事を見られないし、まともな反論も出てこない。出てくるのは言論弾圧の暴力。私の存在を、自分達の前からだけでなく世間の目からも隠した。</p> <p>人格権の侵害ですし、私に対する人権侵害です。</p> <p>でも有意義な経験でした。</p> <p>人を見る目が少しは成長したと思います。</p> <p>サンプルと説明は以上です。(四季の移ろい)</p>		
 四季の移ろい 0 が承認 earth.a.d-wolfsblood-greenhell@docomo.ne.jp 49.97.102.49	<p>その③</p> <p>余命さん、スタッフのみなさん、その③です。↓</p> <p>☆『四季の移ろい</p> <p>それに今ログイン中で判らないけど、どうせ私のコメントは非表示、旭日旗お兄さんは表示されてるのでしょうか。</p> <p>今まで散々やって来たんだもん、云われても仕方ないよね。</p> <p>実際私に散々やったのだから。</p> <p>それを謝るどころかストーカー呼ばわり。</p> <p>人の言論を封殺して、人のコメント数を操作して隠して止めて、私の言論の自由、表現の自由だけで無く、私の存在、私と云う一人の人格を存在を世間から隠し、消した。</p> <p>それでよくもまあ、私の事を「ストーカー」呼ばわりするよな。</p> <p>散々卑劣な真似をして。</p> <p>散々私を集団でいじめて。</p> <p>人権侵害して。</p> <p>お前のその腐った口で、保守を日本を語るな。</p> <p>お前らのやっている事に、何一つ正義はないんだよ。</p> <p>じゃあね。</p> <p>何回目かのwバイバイ。</p> <p>(四季の移ろい)</p> <p>1時間前・』</p> <p>☆『『四季の移ろい</p> <p>★「四季の移ろい</p> <p>態度来る必要なし。</p> <p>くっだらねえ長文で自己満足か？</p> <p>調教？貴様は、【余命の調教師】ならぬ、金蔓の駄馬だわな。7分前・』</p> <p>↑じゃあ「くっだらねえ長文」は読んでないのね。</p> <p>じゃあ議論出来ないね。</p> <p>今回は大した量でも無いのに人の文章も読まないで、よく言論喧嘩ふっかけてくるね。</p> <p>言論議論にもなっていない。</p> <p>誹謗中傷に走っているからね。</p> <p>「金蔓」やら「駄馬」やら。</p> <p>つまんね。</p> <p>情けないね。</p> <p>このYouTuber取り巻きの一番の言論人がこれかいな。</p>	2468 お知らせ 投稿を表示 <div style="display: flex; align-items: center;"> 0 11 </div>	2018年4月21日 2:20 PM
□ 作成者	コメント	コメント先	投稿日時

□ 作成者	コメント	コメント先	投稿日時
	<p>「態態来る必要なし。」←だから最初に云ったでしょ。</p> <p>この「モーレツアピール」「おねだりしますだ」YouTuberが余命ブログに関わらなければこんな所に来なかつたんだよ。</p> <p>先ずはこのYouTuberに文句を云え。</p> <p>時間の無駄。</p> <p>バイバイ。</p> <p>(四季の移ろい)</p> <p>58分前・』</p> <p>☆『『四季の移ろい</p> <p>★「四季の移ろい</p> <p>キモいねえ</p> <p>気違いかよ(笑)</p> <p>関わりたくなきゃ、コメントすんなよ。</p> <p>スリーパーセル？そっくりその言葉を返してやるよ。</p> <p>余命？んなの知った事じやねえな。</p> <p>5ちゃんや悪魔師匠、テルミサトウさんに攻撃される理由を考えてみな。」</p> <p>↑まだあつたw</p> <p>だからさ。</p> <p>他の人の名前や、私の言論を元にした</p> <p>「そっくりその言葉を返してやるよ。」</p> <p>じゃ無くてさ。</p> <p>「キモいねえ」</p> <p>「気違いかよ(笑)」</p> <p>の誹謗中傷じや無くてさ。</p> <p>誹謗中傷に走るのは真っ当な言論で返せないから。</p> <p>いわゆる精神勝利(←別名負け惜しみ)。</p> <p>誹謗中傷で相手を傷付けて、マウンティング。</p> <p>「余命？んなの知った事じやねえな。」は。何度も云っているが、このYouTuberに先ずは云え。</p> <p>しかしさ。</p> <p>無いの？</p> <p>あなたの真っ当な言論。</p> <p>無いの？</p> <p>つまんね。</p> <p>バイバイ。</p> <p>(四季の移ろい)</p> <p>47分前・』</p> <p>☆『『四季の移ろい</p> <p>★「ykoshi245</p> <p>四季の移ろい</p> <p>長文なだけで罵倒してるだけだな。</p> <p>貴様と論争する気も全く有りませんが？</p> <p>誰が見ても貴様のしてる事は、【ストーカー】だよ</p> <p>(笑)</p> <p>私がストーカー使うのが好き？</p> <p>違うな、貴様がストーカーだからハッキリと言ってるだけだよ(笑)</p> <p>1時間前・1」</p> <p>↑まだあつたw やだんw</p> <p>あなたも大概な「ストーカー」だねえ。</p>		
□ 作成者	コメント	コメント先	投稿日時

□ 作成者	コメント	コメント先	投稿日時
	<p>言論封殺人権侵害の「ストーカー」。</p> <p>「くっだらねえ長文で自己満足か？」の発言が他にあったけど。</p> <p>「くっだらねえ長文」だから読んでなかったのじゃ？それとも読んだのかな？</p> <p>「長文なだけで罵倒してるだけ」て言ってるもんね。</p> <p>内容を確認した証拠だ。</p> <p>でもさ、どこが「罵倒」なのか指摘も欲しいね。私はあなたの発言も引用して色々指摘してるからさ。</p> <p>私の「くっだらねえ長文」のどこに「罵倒」があるか、示して欲しいからさ。</p> <p>「罵倒」の根拠、ヨロシク。</p> <p>「くっだらねえ長文で自己満足か？」</p> <p>↑うん。</p> <p>私にとっては「くっだら」なく「ねえ」けど。十分に「自己満足」だよ。</p> <p>脳の活性化にも繋がるし。</p> <p>疲れた。バイバイ。</p> <p>(四季の移ろい)</p> <p>1秒前・』</p> <p>☆『四季の移ろい</p> <p>★「四季の移ろい キモいねえ気違いかよ(笑)関わりたくないきや、コメントすんなよ。スリーパーセル？そつくりその言葉を返してやるよ。余命？んなの知った事じゃねえな。5ちゃんや悪魔師匠、テルミサトウさんに攻撃される理由を考えてみな。」</p> <p>↑「関わりたくないきや、コメントすんなよ。」ってそらー私もやられっぱなしでバイバイするのは悔しいからね。</p> <p>バイバイ。(四季の移ろい)</p> <p>45分前・』</p> <p>↑その③は以上です。(四季の移ろい)</p>		
 四季の移ろい 0 が承認 earth.a.d-wolfsblood-greenhell@docomo.ne.jp 49.97.102.49	<p>その②</p> <p>余命さん、スタッフのみなさん、その②です。↓</p> <p>☆『四季の移ろい</p> <p>ここのYouTuberへ。</p> <p>以下は本日夕方、あなたが私のコメントの非表示を解除し、私がR18番組に今回の全てのコメントを書き込んだあと、余命さんブログに、余命さんにお願いした内容。↓</p> <p>『四季の移ろいより:</p> <p>2018年4月20日 8:51 PM</p> <p>あなたのコメントは承認待ちです。</p> <p>余命さん、スタッフさん、もし今後あのYouTuberと接触する機会があったら、身の注意を喚起しといた方が良いと思います。</p> <p>一瞬R18番組に書き込もうか思ったけど、却ってあの</p>	2468 お知らせ 投稿を表示 <div style="display: flex; align-items: center;"> 0 11 </div>	2018年4月21日 2:12 PM
□ 作成者	コメント	コメント先	投稿日時

□ 作成者	コメント	コメント先	投稿日時
	<p>仕込みスリーパーセル連中を煽る事に成りそうだから、辞めたし。</p> <p>今回気付いた事で、恨まれる(そう云う恨み体質脅迫暴力気質の連中ですからね)可能性、しかも卑怯な連中だからご家族を狙うとかしそうだし。</p> <p>アツが持つ余命さんと余命さんチーム情報だって、もう切羽詰まって直接暴力に切り替えて、奪いかかるかもだし。</p> <p>あんなアホでも一個の命ですからね、心配かな。ボケッとしてそーだし。まー弱虫ゆえの危険察知能力はありそう&逃げるのだけは早そう。(四季の移ろい)』</p> <p>↑大概な言い方だが、私はあなたの身が心配だ。余命さんと余命さんチームの情報を持っているからね。</p> <p>一体誰があなたを心配しているのか、</p> <p>一体誰があなたを心配している『ふり』をしているのか。</p> <p>まーあなたには判らなさそうだけど。</p> <p>じゃあね。バイバイ。</p> <p>(四季の移ろい)</p> <p>2 時間前・』</p> <p>☆『四季の移ろい</p> <p>ごめん、もう一個あったw以下本曰夜、余命さんに投稿したもの。↓</p> <p>『四季の移ろい より:</p> <p>2018年4月20日 7:56 PM</p> <p>あなたのコメントは承認待ちです。</p> <p>余命さん、スタッフさん、これあのYouTuberのR18番組宛て、最後に書き込みました。↓</p> <p>『四季の 移ろい</p> <p>くずYouTuberへ。</p> <p>やっと気付いた様だが。</p> <p>今がもう手遅れなのかまだギリなのかは、私には判らない。</p> <p>あとはお前が、自分はこれから何をするべきか、『自分で』『自ら』考えるんだな。</p> <p>今後余命さんがお前をどう扱おうと、私は今回お前が余命さんと余命さんチームを危険に晒し、読者さん皆さんを不安に陥れた事は、何があろうとも許さない。</p> <p>まーでも許さない『つもり』とだけ云っておくか。免罪符って言葉があるもんな。</p> <p>最近どこかで聞いたでしょ?</p> <p>そしてその『つもり』が果たして今後、残るか消えるかは、お前次第だよ。</p> <p>それでも、私は余命さんと余命さんチーム、そして読者さん皆さんが、日本人特有の優しさで許したとしても、その許す並び順は、私は一番最後だ。云ってる事判る?</p> <p>これから一番新しいR18番組に、今までの私のコメントを全て書き込む。</p> <p>自分の名譽は『自分で』守りたいから。</p> <p>じゃあね。(四季の移ろい)</p> <p>1 秒前・』</p>		
□ 作成者	コメント	コメント先	投稿日時

□ 作成者	コメント	コメント先	投稿日時
	<p>↑私のコメが表示される様になったから、本当に気付いたとは思うけど...芯がないから大丈夫ですかね？まあもう後はあんま関わりたくないと云うか...ちょっと可哀想かなと思って『つもり』って書いたけど、大丈夫かな？</p> <p>あとは身分を世間に『自ら』晒しているから、本人やあとご家族が大丈夫かなどそっちが心配ですね。</p> <p>報復受けるとか無ければ良いけど。</p> <p>(四季の移ろい)』</p> <p>↑読んで貰いたいのは最後だよ。</p> <p>じゃあね。バイバイ。</p> <p>(四季の移ろい)</p> <p>2 時間前・』</p> <p>☆『四季の移ろい</p> <p>成る程。</p> <p>また言論弾圧、言論封殺か。</p> <p>何の成長も無い、ずっとやる事は一緒か。</p> <p>卑怯者どもが。</p> <p>取り巻き連中、あんたら左翼脳じゃん。</p> <p>保守のフリするなよな。</p> <p>やる事が反日連中と全く同じだ。</p> <p>相手の言論は封じ、自分達だけ主張する。</p> <p>川崎デモのカウンターテロリスト連中と同じ事やってる。</p> <p>思考回路が反日在日反日左翼と一緒に。</p> <p>それは何故か。</p> <p>本当に反日在日反日左翼だから。</p> <p>本物の保守の人間で、そんな左翼脳、そんな被害者コスプレ思考回路、見た事ない。</p> <p>あなた達は偽装保守で本物の反日左翼。</p> <p>思考回路で人間が判る。</p> <p>根っここの考え方でその人間がどう云う人間か判る。</p> <p>まーそーやって言論弾圧して悦に入つてれば。</p> <p>なんの進歩も成長もない世界。</p> <p>惨めだね。</p> <p>関わり合うだけ無駄だね。</p> <p>卑怯者が。</p> <p>もうあなた達の正体はばれてんだよ。</p> <p>どうせスリーバーセルなんでしょ。</p> <p>でなきや究極のバカか。</p> <p>気持ち悪いわべだけのカルトな仲良しごっこで満足している保守でも何でもない左翼脳。</p> <p>最初に反論せず非表示にした時点でもう負けているんだよ、あなた達は。</p> <p>反論出来ず非表示にし、更にコメントカウントを増やして非表示コメントの存在を誤魔化すつもりかと図星さされてR16を削除逃亡し、表示されているコメント数とカウントがまるで合わず、非表示コメントの存在がばれるからと今度はR17を削除、逃亡。</p> <p>あげくに四季のコメント『だけ』カウント止めるとか、あなた達は嘘、虚偽しかしてないんだよ。</p> <p>今頃のこのご出て騒いでも無駄なんだよ。</p> <p>最初っから言え。</p>		
□ 作成者	コメント	コメント先	投稿日時

□ 作成者	コメント	コメント先	投稿日時
	<p>スリーパーセルなんじょ。 左翼脳。反日在日被害者コスプレ脳。 よってたかって一人の生徒をいじめる日教組脳。 言論弾圧はさせない。 これも余命さんとT.K.さんに伝える。 以上。(四季の移ろい) 2 時間前・』</p> <p>↑以上への返信↓</p> <p>★ 『ykoshi245 四季の移ろい 長文なだけで罵倒してるだけだな。 貴様と論争する気も全く有りませんが? 誰が見ても貴様のしてる事は、【ストーカー】だよ (笑) 私がストーカー使うのが好き? 違うな、貴様がストーカーだからハッキリと言ってる だけだよ(笑) 1 時間前・1』</p> <p>☆ 『四季の移ろい ★ 「四季の移ろい キモいねえ 気違いかよ(笑) 関わりたくないや、コメントすんなよ。 スリーパーセル? そっくりその言葉を返してやるよ。 余命? んなの知った事じゃねえな。 5ちゃんや悪魔師匠、テルミサトウさんに攻撃される 理由を考えてみな。」 ↓ 「悪魔師匠、テルミサトウさんに攻撃される理由を考 えてみな。」</p> <p>↑ってそらー私は「攻撃『する』理由を考えてみ な。」派だからね。 だから『誹謗中傷』で『左翼脳』なあなたと私は立ち 位置が真逆。 永遠に分かり合えない。</p> <p>もうYouTubeコメの改行ちょーメンドクセ。 バイバイ。 (四季の移ろい) 38 分前・』</p> <p>☆ 『四季の移ろい ★ 「ykoshi245四季の移ろい 気違いストーカー7 分前 •1」</p> <p>↑「ストーカー」て言葉が好きだね。 何の反論にもなっていない。 反論出来ないからそうなるんでしょ。 もう無駄だよ。 あなたがあなたが固有の独自の論理で論じないのな ら、時間の無駄。 ただの誹謗中傷で終わる。 まさに左翼脳。 誹謗中傷や印象操作や言論弾圧封殺や。</p>		

□ 作成者	コメント	コメント先	投稿日時
-------	------	-------	------

□ 作成者	コメント	コメント先	投稿日時
	<p>真っ当で有益な論議など期待出来ないから。 じゃあね。 (四季の移ろい) 1 時間前・』</p> <p>☆『四季の移ろい ★「ykoshi245 四季の移ろい せんたくさんを攻撃しながら、私達(視聴者)をスリーパーセル呼ぼわりしてせんたくさんを被害者扱いか? パヨクと同じ【ダブスタ】振りだな。貴様は、右派でもなけりや保守でもない! 只の【気違いストーカー】だ。15 分前 (編集済み) ・1」</p> <p>↑また「ストーカー」呼ばわり。 ま一納得するまで突き詰めるタイプだからね。 散々言論弾圧されて、散々コメント数を操作されて、自分達の主張だけ表に出して。 散々集団暴力しておいて。 その自覚が無い。 議論の無駄なんだよ。 身内だけでカルトちっくに仲良くやってろ。 (四季の移ろい) 1 時間前・』</p> <p>↑その②は以上です。(四季の移ろい)</p>		
 四季の移ろい 0 が承認 earth.a.d- wolfsblood- greenhell@docomo. ne.jp 49.97.102.49	<p>その①</p> <p>余命さん、スタッフのみなさん、こんにちは。 言論弾圧の良いサンプルと説明です。全部で四つ投稿します。まずはやり取りから。↓</p> <p>☆『四季の移ろい ★「ykoshi245 何だかなあ。 せんたくさんを洗脳した【仕込み】? 馬鹿ですか?笑わせるなよ! 気持ち悪いと思うなら【訪問】しなけりや良い事だがな。 ストーカー真っ青な書込みこそ、【気持ち悪い】ぞ。 4 時間前・2」</p> <p>★「Q 507 ykoshi245さん。んだんだ(*'Δ`*) 7 分前・」</p> <p>↑だったら先ずこのYouTuberに云うんだな。 ここのYouTuberが余命ブログに関わらなかつたら、こっちもこんな所へ出向いて来ないんだよ。 以前もその事は書いたし、今回も書いている。 まずは根本を見ろ。 何故こうなったのか。 それも理解出来ないので口を出すな。</p> <p>あなた達がずっと四季のコメを見ていたのは知っているんだよ、ここのYouTuberが見られるものはあなた</p>	2468 お知らせ 投稿を表示 0 11	2018年4月21 日 2:06 PM
□ 作成者	コメント	コメント先	投稿日時

□ 作成者	コメント	コメント先	投稿日時
	<p>達も見られるだろうが。</p> <p>別にいいよ、トボけるなり白々しい嘘をつくなり。</p> <p>今頃のこのこ出て来てぐちぐち言われてもねえ。</p> <p>先ずは余命ブログと関わったここのYouTuberに文句を言え。</p> <p>『裏でコソコソ』どもが。</p> <p>(四季の移ろい)</p> <p>1秒前・』</p> <p>☆『四季の移ろい</p> <p>★「ykoshi245何だかなあ。</p> <p>せんたくさんを洗脳した【仕込み】？馬鹿ですか？笑わせるなよ！気持ち悪いと思うなら【訪問】しなけりや良い事だがな。ストーカー真っ青な書き込みこそ、【気持ち悪い】ぞ。4時間前・2」</p> <p>★「Q 507ykoshi245さん。んだんだ(*'Д`*)7分前・」</p> <p>↑だったら先ずここのYouTuberに文句を云うんだな。</p> <p>ここのYouTuberが余命ブログに関わらなかつたら、こっちもこんな所へ出向いて来ないんだよ。</p> <p>以前もその事は書いたし、今回も書いている。</p> <p>先ずは根本を見ろ。</p> <p>何故こうなったのか。</p> <p>それも理解出来ずに余計な口を出すな。</p> <p>あなた達がずっと四季のコメを見ていたのは知っているんだよ、ここのYouTuberが見られるものはあなた達も見られるだろうが。</p> <p>別にいいよ、トボけるなり白々しい嘘をつくなり。</p> <p>嘘ばっかりだもんな。</p> <p>自ら削除した映像を「女の戦い」がみつともない白々しい騒ぎ方で糊塗して。</p> <p>大体今頃のこのこ出て来てぐちぐち言われてもねえ。</p> <p>先ずは余命ブログと関わったここのYouTuberに文句を言え。</p> <p>それに文句は最初から言えよな。</p> <p>反論もせず、非表示。</p> <p>卑怯者どもが。</p> <p>反論出来ないから非表示にし、コメントカウントまで誤魔化したのだろうが。</p> <p>『裏でコソコソ』どもが。</p> <p>取り巻きのあなた達とは関わり合うのもおぞましい。</p> <p>私はもうここのYouTuber相手にしか返事をするつもりは無い。</p> <p>あなた達はここでせいぜい薄気味悪いカルトな仲良しごっこで遊んでろ。</p> <p>余命ブログにもう関わるな。</p> <p>そしてもう一回云う。</p> <p>根本を見られないのなら口を出すな。</p> <p>(四季の移ろい)</p> <p>2時間前・』</p> <p>↑以上に対する返信↓</p> <p>★『ykoshi245</p> <p>四季の移ろい</p> <p>キモいねえ</p> <p>気違いかよ(笑)</p> <p>関わりたくないきや、コメントすんなよ。</p>		
□ 作成者	コメント	コメント先	投稿日時

□ 作成者	コメント	コメント先	投稿日時
	<p>スリーパーセル？そっくりその言葉を返してやるよ。 余命？んなの知った事じゃねえな。 5ちゃんや悪魔師匠、テルミサトウさんに攻撃される理由を考えてみな。』</p> <p>☆『四季の移ろい ★「Q 507 ykoshi245さん。んだんだ(*'Δ`*)33分前・』</p> <p>↑しかも「んだんだ」とかなんだそりや? あげくにまるで同調圧力な集団圧力か? 二人で「んだんだ」ふざけながら示し合させた「いじめ」か? 流石『裏でコソコソ』。 おぞましい。 バイバイ。 (四季の移ろい) 2時間前・』</p> <p>☆『四季の移ろい ★「ykoshi245 何だかなあ。 せんたくさんを洗脳した【仕込み】? 馬鹿ですか?笑わせるなよ! 気持ち悪いと思うなら【訪問】しなけりや良い事だが な。 ストーカー真っ青な書き込みこそ、【気持ち悪い】ぞ。 6時間前・3』</p> <p>↑今気付いたw 私はあなた達がここのYouTuberを「洗脳」している なんて一言も云ってないよ。 私が云ったのは、 『洗脳されたカルト宗教仲間同士』。 つまり取り巻きのあなた達に対して洗脳を云った。 私がこここのYouTuberに対するあなた達の行動を云つ たのは、 『仕込みに騙された』『騙されようが頃されよう が』『調教』だよ。 ここのYouTuberを「洗脳」している自覚でもあるの かね? じゃーねー。バイバイ。 (四季の移ろい) 1時間前・』</p> <p>☆『四季の移ろい もうスリーパーセルちっくな取り巻き連中とは関わり 合わない。 云ったところで変わる人間のジャンルじゃないから ね。 土台がもうすでに出来上がっている。 何の利益を求めているのか、何の目的があるのか。 ま、せいぜい現実から目を背けてカルトな身内で仲良 く楽しくお得意の精神勝利(←別名負け惜しみ)やって な。 もう正体はばれているからね。スリーパーセルorただ の反日左翼or単なる究極のバカ。関わっても成長も何 も無い。</p>		
□ 作成者	コメント	コメント先	投稿日時

□ 作成者	コメント	コメント先	投稿日時
	<p>このYouTuberさん、何事も用心するに越した事ないよ。</p> <p>今後の朝鮮半島情勢によっては、国内のテロゲリラ要員の動きも色々出てくるんだろうからね。</p> <p>私は少しでもオシントな情報収集したいし、他の有益な読み物を読みたい。</p> <p>この取り巻きの左翼脳と関わっても、何の成長も楽しみも無い。</p> <p>却って不愉快にさせられるだけだ。</p> <p>あなたが取り巻きを大切にし、一緒の人生を過ごすのはそれは私の閑知するところでは無いからね。</p> <p>自分の人生は、自分で決める。</p> <p>当たり前だね。</p> <p>バイバイ。</p> <p>(四季の移ろい)</p> <p>2 時間前・』</p> <p>☆ 『四季の移ろい</p> <p>★ 「ykoshi245</p> <p>四季の移ろい</p> <p>自己紹介 乙</p> <p>6 時間前・2」</p> <p>★ 「ykoshi245</p> <p>Q 507 さん</p> <p>これこそ逆に入れ換えたなら、彼方の方が当てはまりますね。</p> <p>だから、悪魔師匠やテルミサトウさんに突っ込まれるんですよ。</p> <p>19 分前・』</p> <p>↑単なる『二人がかりな圧力いじめ』with「んだんだ」や『悪口』では無くて、きちんと反論しないよね。</p> <p>何が「これこそ」なんだか。</p> <p>何が「自己紹介 乙」なんだか。</p> <p>さっきからすり替えやってるけどさ、単に私の言論に頼って、私の言論を元にしてつまらんすり替えしてるだけじゃん。</p> <p>もうちょっと独自の言論で反論しろよ。</p> <p>だから左翼脳との言い合いは時間の無駄なんだよ。</p> <p>真っ当な言論じゃ無いから。</p> <p>嘘やら偽装やらすり替えやら印象操作やら言論弾圧言論封殺やら。</p> <p>そう云う言葉の暴力に頼らないと、何も言えないんだよ。</p> <p>根本が歪み、偏っているから。</p> <p>真っ当な言論を持たないから。</p> <p>人間のあるべき姿を、道徳を倫理を知らないから。</p> <p>あなた達がまさにそうじゃん。</p> <p>せんかくさんにした事も未だ悪いと思ってないんでしょ。</p> <p>私への言論弾圧封殺も弾圧封殺と思ってもいない。</p> <p>そう云う思考回路が無いから。</p> <p>そんな人間、保守じゃない。</p> <p>真っ当な保守の人に、そんな人間はいない。</p>		
□ 作成者	コメント	コメント先	投稿日時

□ 作成者	コメント	コメント先	投稿日時
	<p>無駄な時間だ。 何の成長も無い。 何度も云ってるがwバイバイ。 (四季の移ろい) 1時間前・』</p> <p>↑以上への返信↓ ★『ykoshi245 四季の移ろい 気違いストーカー 1時間前・1』</p> <p>↑その①は以上です。(四季の移ろい)</p>		
 四季の移ろい 0 が承認 earth.a.d- wolfsblood- greenhell@docomo. ne.jp 49.97.102.49	<p>余命さん、スタッフさん、朝っぱらからすみません。</p> <p>スパムチェック待ち 私も相当負けず嫌いで、今さっき以下をあのくずYouTuberのR19番組へ書いて来ましたw ↓</p> <p>☆『四季の移ろい 出たw 精神勝利(←別名負け惜しみ)w 「気違い」 「あんな長文」 「誰が読む気に」 「論理破綻」 あと何回も「ストーカー」 さらに 【屍鬼さんのありがたきお言葉です】</p> <p>↑人の名前を違う漢字に変換して気休めしてる精神勝利(←別名負け惜しみ)w 「あんな長文」「誰が読む気に」と言いながら、「論理破綻」の評価をする。 読んでんだか読んでないんだかw 矛盾が生じるw 勝てないと直ぐ誹謗と言論封殺、非表示に走り、直ぐ人のアカウント消して無かった事にするクズども。 終わった後からのこのこ出てきてゲラゲラ笑うしか脳の無いヤツとか、口クデナシの集まりだな。 薄気味悪い仲良しごっこ。 こっちまでアタマ悪くなるわw 一生精神勝利(←別名負け惜しみ)やってろw 1秒前・』</p> <p>☆『四季の移ろい 惨めだねえw 『裏でコソコソ』 w Q507へ 日本語文章もっと勉強しな。 旭日旗アイコンへ お前は威圧と暴力弾圧のマウンティングしか出来な</p>	2463 余命考四季の移ろい⑤ 投稿を表示 0 50	2018年4月21日 9:30 AM
□ 作成者	コメント	コメント先	投稿日時

□ 作成者	コメント	コメント先	投稿日時
	<p>い、何の言論も持たない男だとよく理解したよ。まるでしばき隊とか、あれ系のお仲間かと思ったわ。</p> <p>ここにはまともな人間が一人もいねえな。 ロクデナシのクズどもの集まり。 うわべだけのカルト臭い演技臭い仲良しごっこ。 一生精神勝利(←別名負け惜しみ)やってろw</p> <p>ウケるw (四季の移ろい) 1秒前・』</p> <p>↑R19番組に6~7個程の私の書き込みありますが、毎度おなじみ非表示です。</p> <p>あのくずYouTuberはただのバカを通り越して、害悪しかもたらさないです。</p> <p>昨日はやっと気付いたかと思ったら、芯が無いからあーやって思考がフラフラして、結局あの二人に転がされて。</p> <p>自分が利用されている事に気付かないし、気付けない。</p> <p>本当に『洗脳』されていると思う。</p> <p>ありやもう駄目ですわ。</p> <p>反日連中と運命共同体な末路になると思います。(四季の移ろい)</p>		

 四季の移ろい 0 が承認 earth.a.d- wolfsblood- greenhell@docomo. ne.jp 49.97.102.49	余命さん、スタッフさん、すみません。 スパムチェック待ち もうあの男は駄目ですね。 また私のアカウントやられました。 あそこはあの日本語のおぼつかないQ507で人と旭日旗アイコン男のコラボで、あのYouTuberを上手い事手のひらで転がしてます。 あのテの男は、優しい言葉とか自分にとって心地の良い言葉を与えてくれる人しか求めないタイプですからね。心地良い言葉をいつもくれる人達の言いなりでしょうね。 しかしQ507で人は...どっちなんでしょうね。あの日本語と知能、わざとなのか天然なのか。 日本の義務教育を受けて、あの文章は先ず無いですかね。天然なら日本人では無いし、日本の義務教育も受けていないのではと思う。 まー知能の高い人があれを演じるてのはかなり無理がありそう？やっぱり天然なのかな。 それからあの旭日旗アイコン男は、かなりの暴力男です。 論議で熱くなったり際にその人の素が垣間見えたりしますが、この男性は威圧と誹謗の言葉で相手を攻撃するタイプの人でした。 ちょっとしばき隊とかの臭いを感じましたね。 議論の展開が全く出来ず、ひたすら威圧と誹謗中傷。 それを指摘し、説明しても、脳が認知出来ず、理解出来ないみたいです。やはりそういう人なんでしょうね	2463 余命考四季の移ろい⑤ 投稿を表示 <div style="display: flex; align-items: center;"> 0 50 </div>	2018年4月21日 4:58 AM
---	---	---	--------------------

□ 作成者	コメント	コメント先	投稿日時
-------	------	-------	------

<input type="checkbox"/> 作成者	コメント	コメント先	投稿日時
	ね。 最初はまあまあ良い人かと思っていましたが...私もまだまだですね。 あのYouTuberの集まりは反日の溜まり場、もう終わりですね。		
	そして今回一番思ったのが、あの二人は余命さんに対し、強い憎悪を持っていますね。 そして必ず悪魔や凸をアピール。 二人ともそう。 やっぱりお仲間か同系列なんですかね。		
	更にコメ欄で加勢する、うわべだけ仲良し風の薄ら寒いカルト気質連中もそう。 あのミヨーに高いテンションがやたらカルト臭いし、裏になにかありそうでキモいです。		
	私のアカウントが凍結され、今回の書き込みが全て消されました。 余程アタマに来たみたいです。 特にあの暴力男。 私にことごとく論破されて、かなり逆上してましたから。やっぱりそれ系？		
	しかししまーあの二人に転がされるアホYouTuber。 もうあそこには行きません。時間の無駄です。		
	今回の経緯の私の書き込み、一応全部とってあります。 とりあえずあの男はもう救えませんね。 自業自得です。 今回はご報告まで...。 (四季の移ろい)		

<input type="checkbox"/> 作成者	コメント	コメント先	投稿日時
一括操作 ▼	適用	スパムチェック	374個の項目 < < 4 / 19 > >>